



MIS HIJOS no tienen nada que ver, mis hijos no son corruptos, o sea, nada que ver con Loret de Mola, que se ha dedicado a hacer un periodismo mercenario con fines de lucro. Pero ¿qué demanda? Nada. ¿Cuál es el problema? Nada”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

Mis hijos no son corruptos, revira López Obrador

**EL PRE-
SIDENTE** descalifica investigación presentada por Carlos Loret; exige que, si tiene pruebas, presente la denuncia ante la FGR

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador descalificó el reportaje presentado por el periodista Carlos Loret de Mola en el portal Latinus, sobre presuntos negocios de los hijos del mandatario, argumentando que ninguno de ellos es corrupto.

“Que Loret saca un reportaje de que mis hijos están haciendo negocios, cosa que es rotundamente falsa, que es parte del periodismo, si se puede llamar así, que él ejerce, porque en realidad es un mercenario que pertenece al hampa del periodismo, no pasa nada, porque no es cierto”, señaló el mandatario.

La víspera, el conductor del noticiero de Latinus presentó un reportaje en el que dio a conocer una presunta red de complicidades entre amigos de Andrés Manuel López Beltrán, quienes recibieron contratos para aprovechar los cambios en los terrenos de lo que sería el Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAIM), en el municipio de Texcoco, Estado de México.

EL TIP

DE ACUERDO con la investigación publicada por Latinus, Andrés Manuel López Beltrán se habría beneficiado de contratos millonarios con la Comisión Nacional del Agua.

Al ser cuestionado sobre si existen esos contratos con las empresas, el Presidente reconoció que sí, pero eso no prueba nada y negó que existan conflictos de intereses entre los allegados de su hijo.

“Pues sí, deben de existir, pero mis hijos no tienen nada que ver, mis hijos no son corruptos, o sea, nada que ver con Loret de Mola, que se ha dedicado a hacer un periodismo mercenario con fines de lucro. Pero ¿qué demanda? Nada. ¿Cuál es el problema? Nada. Ayuda mucho a transparentar la vida pública”, expresó el Ejecutivo federal.

El mandatario exigió que, si el conductor de televisión tiene pruebas de sus dichos, pues que presente las denuncias correspondientes ante la Fiscalía General de la República (FGR).

“Pero no, es la consigna de que la calumnia cuando no mancha tizna, pero no hay ningún problema porque yo le puedo decir a ver, vamos Loret de Mola a hacer, pues una apuesta o vamos a hacer un acuerdo, no es un desafío nada, vamos a intercambiar bienes, todos los bienes que tiene mi familia, los míos, los de mis hijos con los que tiene tu familia, vamos a intercambiarlos a ver, me voy a rayar”, propuso el Presidente en su conferencia matutina.

4

Hijos tiene AMLO:
3 de su primer
matrimonio